

# Schweigend Gehen für den Frieden



Bildquelle: BUDDHISMUS AKTUELL 2/24

**Ab 14.8. jeden Donnerstagabend von 17.30 – 18.30 h**

**Besammlung: Bahnhof Thusis. Schweigendes Gehen entlang der  
Neudorfstrasse wieder zum Bahnhof**

**Als Zeichen für den Frieden könnt Ihr ein weisses Accessoire tragen**

**Eine Initiative von Privatpersonen**

# Schweigend Gehen für den Frieden

Wie vielen andern Menschen machen uns die verschiedenen Kriege in der Welt Sorgen. Und wie viele andere Menschen fühlen wir uns oft traurig und hilflos. Deshalb laden wir Euch ein, gemeinsam für den Frieden schweigend durch Thusis zu gehen, vom Bahnhof Richtung Restaurant Bernina, entlang der Neudorfstrasse zur Migros und wieder zum Bahnhof.

Die weiße Friedensfahne ist internationales Symbol für Frieden, Waffenstillstand und Verhandlungen. Wer möchte kann ein weisses Accessoire oder eine weisse Fahne tragen. Wir bitten Euch während des Gehens zu schweigen. Anderswo wird genug gesprochen, geschrieben und diskutiert.

Danke fürs Teilen und Aufhängen des Flyers in Euren Gemeinden. Gerne stehen wir Euch für Rückfragen zur Verfügung.

Diese Friedensaktion ist politisch und konfessionell neutral und wurde von der Gemeinde Thusis bewilligt.

Pascale Rime ([parim@bluewin.ch](mailto:parim@bluewin.ch)) und Ursula Klumpp ([ursula.clara@hotmail.com](mailto:ursula.clara@hotmail.com))

*«Verzweiflung ist ein Luxus. Aufgeben und Nichtstun aus unserer relativen Sicherheit und Bequemlichkeit heraus ist ein Bruch mit der Solidarität mit den Menschen die diesen Luxus nicht haben.»*

Rebecca Solnit